

24º CECOPAL de Torrent

Mañana se reúne el ayuntamiento con la Confederación Hidrográfica del Júcar, tras la solicitud del consistorio el 22 de noviembre

Torrent es el primer municipio que deja de verter aguas residuales al barranco

A través de drones se han localizado cerca de 120 vehículos en el barranco, Mas del Jutge Norte y Sur y en La Curra

Esta semana se resolverá el primer paquete de ayudas de la Fundación Amancio Ortega

Torrent, 16/12/2024.- En la vigésimocuarta sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 16 de diciembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento de Urbanismo, Servicios Sociales y Área Económica), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, se detalla un resumen de las principales áreas tratadas:

La Policía Local informa que se continua la vigilancia en zonas afectadas, como el Xenillet y Mas del Jutge, entre otras. Y que la semana ha transcurrido sin incidencias.

Que en el tramo recién abierto de la CV36 dirección AP7, se producen retenciones a horas punta, pero se evita que los vehículos entren al Polígono. Y algunos pequeños atascos en el puente de McDonalds, al producirse un embudo en la circulación, también en horas muy señaladas.

Se informa que a través de drones por geoposicionamiento, se está realizando la búsqueda de vehículos afectados, apareciendo sobre todos en las zonas: del barranco, Mas del Jutge Norte y Sur y en La Curra, mayoritariamente. Que a los 470 vehículos ya identificados hay que sumar cerca de 120 que han sido localizados a través de los drones, y se indica la dificultad para retirarlos. Se señala que los vehículos aparecidos e identificados en el barranco, es competencia de su retirada al Confederación hidrográfica del Júcar, lo que se les ha comunicado a través de TRAGSA. Así mismo, hay localizados también vehículos en parcelas privadas. Este método también ha permitido localizar restos de materiales sólidos en el barranco, para su retirada.

Protección Civil informa de que continúan las tareas de reparto de material de la Mancomunidad. Se colabora con el reparto de electrodomésticos en Catarroja. Se comenta que en breve se va a recibir juguetes de empresas y bicicletas de la Mancomunidad. Y se procederá a repartir en Torrent con la colaboración de los servicios sociales del ayuntamiento.

Cruz Roja informa que está actuando y enviando equipos a poblaciones que lo necesitan.

Con respecto a Aigües de l'Horta, informa que el servicio de agua y alcantarillado está normalizado. Que en relación a la planta desnitrificadora para dar servicio a Cumbres de Calicanto, tras los resultados positivos de los análisis del agua se está esperando el visto bueno de la Consellería.

Con respecto a la Depuradora, se ha conseguido conectar la conexión Oeste y ya está en marcha. Actualmente, el entre 85-90% de aguas residuales del municipio ya llegan a la depuradora, evitando tener que abocar al barranco. Siendo el primer municipio afectado que no está vertiendo aguas residuales al barranco, evitando que lleguen a la Albufera.

Así mismo, también se está trabajando en la preparación de la documentación para solicitar las ayudas del gobierno, con motivo de la reconstrucción del Colector Norte, el provisional de l'Horteta y el provisional de El Pantano.

Con respecto a las infraestructuras, se continúa trabajando en el puente de Mas del Jutge, y en breve se retirará la barandilla, entre otras actuaciones. Y tramitando distinta documentación a la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Con respecto a informes que se están redactando, se continúa trabajando en las edificaciones afectadas, y en su caso si hubiera que gestionar algún expediente de declaración de ruina y posterior derribo. Así como, la posibilidad de incluir los daños ocasionados en instalaciones deportivas en las convocatorias de ayudas del Estado y Generalitat Valenciana.

Se informa que el primer paquete de ayudas de la Fundación Amancio Ortega se resolverá esta semana.

También se indica que tanto el Gobierno como la Generalitat Valenciana han ampliado los plazos para que los municipios presenten la documentación de las ayudas de emergencia convocadas.

Se comunica que la reunión solicitada el 22 de noviembre con la Confederación Hidrográfica del Júcar, se va a celebrar mañana. En la misma se dará traslado de todas las necesidades, preocupaciones y reivindicaciones que a través de diferentes reuniones, de este último mes y medio, de asociaciones y vecinos afectados por los daños al barranco, han trasladado al ayuntamiento junto con lo trasladado en la última reunión con las 23 asociaciones vecinales de Torrent.

Se comunica que el próximo CECOPAL se celebrará después de Reyes Magos, que se continuará la actividad de las distintas áreas y en caso de surgir algún tema de relevante importancia se convocaría antes.